

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Cinéma Espace-Fernandel ♦ Av. Aristide-Briand ☎ 0442449359. **Belle et Sébastien : Nouvelle génération** 21 h. **Samouraï Academy** 16 h 15. **Sans filtre** 18 h 15. **Tori et Lokita** 14 h 30.

Cinéma Espace-Fernandel

Article sur La Provence

Carry le Rouet



24 Octobre

2022

La Provence

CARRY-LE-ROUET • Don du sang. La prochaine collecte de sang a lieu mardi 25 octobre de 15h à 19h30, à la salle du Grand Bleu, avenue Blanche Calvet.
→ www.donesang.efs.sante.fr

Don du sang

Article sur La Provence

Carry le Rouet



24 Octobre
2022

La Provence

Ils sont commerçants à Carry depuis 90 ans



En bas, la maman Andréa et le papa Claude. En haut, Carole, Alexandre et sa maman Alesia. PHOTO J.L.C.

La famille Abel détient très certainement le record de longévité d'un commerce à Carry. Plusieurs générations se sont succédé autour du "Modern Garage", depuis ses débuts en 1932. "Il s'agissait de la première station essence et garage mécanique situés de la Côte Bleue, souligne Claude Abel, tenue par mon père Louis. Il avait créé auparavant un garage à Marseille, avec des passages le matin et l'après-midi. " Et de poursuivre : "Mon père était mécanicien et aviation. Il avait abandonné de l'armée pour s'installer dans le Sud, refusant une mutation à Cherbourg. Il décède en 1962 et avec mon frère Jean, nous avons pris la suite, en 66 en sortant de l'armée."

Des clients devenus des amis, dont Fernandel
Les changements se poursuivent avec le départ du frère de Claude, en 1988. "J'ai continué jusqu'en 2013. Nous avions été jusqu'à neuf personnes sur place, avec le carrossier et les une cabine de peinture pour programmer. La station était un peu de dévotion. L'ancien Drac de la Mer n'existait plus, on passait par ce qui est devenu l'ancien Boccarrin pour rejoindre la Trillière, d'ailleurs mon grand-père. Napoléon Abel est décédé deux par un camion américain à la Libération... Le nom Boccarrinjour

vient des habitants de l'époque de cette rue: BCC (Boucc), CARR (Carry), MA (Maison) et LIBER (Libération)."

La famille a toujours été très impliquée dans la vie du village. "À l'époque à Carry, on était 600 habitants. Tout le monde se connaît et se connaît. D'ailleurs mon grand-père maternel Léon Roginbault a créé le Groupe Amical, le lieu de vie incontournable des gens d'ici entre lotes, bals masqués et autres de Noël... Mon père a également participé à la création de Carry Sports, on jouait au foot à la Pétrière, avec les cages carées. Mon grand-père Léon a été secrétaire de mairie... Les gens qui viennent chez nous étaient plus des amis que des clients, comme Fernandel qui pêchait avec son ami, mon grand-père Léon..."

Aujourd'hui, l'aventure continue. Mes deux filles Alesia et Carole ont pris le relais, nous avons vendu le fonds de commerce de la mécanique et elles ont gardé la station de lavage et essence. Avec ma femme Andréa (50 ans de mariage) nous habitons sur place. Alexandre, l'un de nos petits-fils a fait des stages avec nous et a obtenu une licence de lavage intérieur et extérieur sur place. Il se réveille et est très motivé."

Ainsi se perpétue la tradition des Abel dans la commune, toujours aussi proches de leurs fidèles clients devenus des amis depuis plusieurs générations.

Les commerçants de carry

Article sur La Provence

Carry le Rouet



25 Octobre

2022

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Cap sur les 30 ans pour les usagers du port

Dans quelques semaines, l'association des usagers du port de Carry-le-Rouet (l'AUPCR) célébrera ses 30 ans d'existence dans le port de plaisance, ce qui fait de cette association un partenaire incontournable dans les discussions entre les divers acteurs du port et les institutions.

Pour rappel, l'AUPCR a été créée en 1993 par Guy Le Dallic dont beaucoup de plaisanciers se souviennent bien de la personnalité hors du commun. L'association garde le cap et a su évoluer sous la gestion pratiquée par la municipalité et depuis 2001 par la Métropole, qui a la gestion des compétences portuaires.

Il est vrai, comme le souligne le président actuel, Bernard Lubin, entouré d'une belle équipe, que "l'AUPCR rentre dans le cœur des dossiers pour préserver les intérêts des usagers du port, à titre collectif mais aussi à titre individuel. Nos actions, les différentes animations et ballades nautiques, comme la Prioulaise, ont contribué à accroître le nombre d'adhérents. Des ateliers matelotage, de mécanique, d'électricité, des conférences à thème, permettent de se sentir plus à l'aise à bord et de mieux maîtriser la sécurité du bord. C'est ainsi que la soirée mécanique animée par Gérard Selles a connu une belle affluence."

Un atelier électricité, animé par Jean-Claude Serron, sera organisé courant novembre à l'espace nautique Roger Grange. Une conférence sur la corrosion en milieu



municipalité en charge de cette problématique s'efforce de maintenir le consensus pour permettre l'accès aux quais des deux côtés du port."

Le Conseil d'administration fixe les priorités et demeure très actif, la preuve en est la mise en place d'accords de partenariat conclus avec plusieurs associations de Carry, Martigues et Vitrolles, travail mené en particulier par Alexandre Pascal et Jean-Claude Laine, tous les deux membres de ce même Conseil d'Administration. "Ces accords ont donné lieu à des remises significatives dont profitent les usagers du port, ajoute Bernard Lubin. Pour conclure, signalons la réunion annuelle du Comité local des usagers permanents du port, affiliés ou pas à une association, qui se tiendra le 2 novembre à partir de 16 h 30 au Grand Bleu au Rouet. Cette information, prévue par le Code des ports maritimes, est importante car l'activité de l'année, les recettes et dépenses, les travaux du port sont présentés aux plaisanciers, d'autant que cette réunion coïncidera avec l'élection des représentants des usagers qui siègeront dans les futurs conseils portuaires, commissions ou groupes de travail qui seront mis en place par le gestionnaire."

L'association accueille les plaisanciers tous les samedis matin de 10h à 12h dans son bureau situé au 1er étage de l'Espace Nautique Roger Grange et reçoit aussi sur rendez-vous, mail: aupcr@st.fr

L'Association des usagers du port de Carry-le-Rouet est un acteur incontournable du port de plaisance. PHOTO LL.C

marin sera ensuite proposée par le cabinet Gastaud.

Au-delà de ces animations techniques, l'association est impliquée aussi dans les conseils portuaires, commissions ou groupes de travail, au travers du mandat des conseillers portuaires élus présentés notamment par l'association. C'est ainsi que l'AUPCR accompagne les propriétaires, et copropriétaires titulaires d'un contrat d'emplacement à flot ou pas dans leurs démarches avec la Métropole ou avec l'autorité maritime.

Une réunion d'information sera programmée pour expliquer les particularités du nouveau règlement de Police des ports, dès la publication de ce nouveau RPP qui devrait être finalisé prochainement.

Dans les actions, il y a la mise en place d'un bloc sanitaire à l'ouest du port (Quai Maleville) qui sera remplacé en 2023 par une structure pérenne.

L'association intervient régulièrement aussi sur des sujets sensibles comme l'accès aux parkings à proximité des quais. À ce sujet, Jean-Paul Vernet, secrétaire de l'association, rappelle que "sans plaisancier, il n'y aurait pas de port et que la plaisance exige de pouvoir embarquer puis débarquer différents matériels indispensables pour la navigation, la pêche et sorties en famille, d'où la nécessité d'accéder à proximité du quai en véhicule. Fort heureusement la

Le port de Carry le Rouet

Article sur La Provence

Carry le Rouet



27 Octobre

2022

La Provence

CARRY-LE-ROUET ● **Conseil municipal.** Le rendez-vous, en séance publique, aura lieu mercredi 2 novembre à 18h, salle des Calanques.

● **Salon du chocolat.** Le Rotary Club de Carry Côte bleue, en collaboration avec la municipalité, organise la 18e édition du Salon du chocolat, les samedi 5 et dimanche 6 novembre, dans la salle du Grand bleu. 2€/ l'entrée. Cette manifestation permet d'aider et de soutenir des enfants malades, orphelins, et/ou en situation de handicap.

● **Changement d'horaires du bureau de la Poste.** Les horaires d'ouverture de la poste de Carry-le-Rouet changent. A compter du 14 novembre, les horaires d'ouverture au public vont s'adapter à la fréquentation. Le bureau sera ouvert les lundis, mardis, jeudi et vendredi de 8h30 à 12h et de 14h à 17h, et le samedi de 8h30 à 12h. En revanche, il sera fermé tous les mercredis.

● **Seniors : Noël avec le CCAS.** Le CCAS chouchoute les seniors pour les fêtes de fin d'année. Les inscriptions pour le colis de Noël ont commencé et ce jusqu'au 20 octobre. Les inscriptions pour le repas de Noël (7 décembre) et pour le goûter de Noël (15 décembre), seront ouvertes du mercredi 18 octobre au lundi 18 novembre.

→ Renseignements auprès du CCAS 04 42 13 25 27.

L'actualité de carry le rouet

Article sur La Provence

Carry le Rouet



30 Octobre

2022